
形成会议纪要 公司成立商讨会议纪
要(优秀5篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。范文怎么写才能发挥
它最大的作用呢？以下是我为大家搜集的优质范文，仅供参
考，一起来看看吧

形成会议纪要篇一

重庆市谢氏文化研究会各区县分会(宗亲联谊会):

应重庆市谢氏文化研究会第二届第二次会议关于尽快成立重
庆谢氏企业家联谊会的要求，在重庆市谢氏文化研究会常务
副会长谢邦先的召集下，于20xx年12月8号在重庆市永川区银
坤集团会议室召开重庆谢氏企业家联谊会筹备会的预备会议。
参会人员有:谢纯质、谢合义、谢邦先、谢世远、谢超、谢桂
凡、谢方才、谢家田、谢应昌、谢应洪、谢应安、谢祥兴、
谢祥华、谢家友、谢应均、谢小梅共计16人。会议主要内容
是研究成立重庆谢氏企业家联谊会，目的是整合重庆市各区
县的企业家资源，发起成立“重庆谢氏集团有限公司”，以
经济实体的方式运作，其产生的效益作为重庆市谢氏文化研
究的活动经费和投资人的部分收益。以此促进重庆谢氏宗亲
联谊工作的顺利开展，增强谢氏家族的向心力和亲和力。

一是参会人员进行了十分热烈的讨论，个个都为这次筹备工
作献计献策，谢应昌宗亲在会上作了会议中心发言，谈了成
立集团的重要性和必要性，谈了个人的认识和今后的打算，
参会人员一致赞同成立集团公司。

二是明确了筹备组招集人:由重庆市谢氏文化研究会常务副会
长谢邦先负责招集联络。



筹备组组长:谢应昌(重庆市银坤集团董事长)

筹备副组长:谢家田(重庆旭日集团董事长)、谢方才(重庆市
荣昌大松树煤业有限公司董事长)。

三是明确了“重庆谢氏集团有限公司”第一次筹备会在20xx
年春季于重庆市区召开，会议经费由谢应昌、谢家田和谢方
才三位企业董事长承担。

四是重庆谢氏企业家应具备的条件:

2、有一定经济实力，热心谢氏宗亲事业;

3、愿意为谢氏文化研究和宗亲事业做奉献。

本次筹备会议的精神就是要集中重庆市各区县的谢氏企业家，
以企业化运作的方式，为重庆谢氏经济发展、文化繁荣、家
族振兴提供支持与帮助，为重庆谢氏的宗亲联络、协调发展
提供一个高效的合作平台。

根据会议纪要精神，由秘书处整理了企业家信息收集表单。
请各分会遵照相关要求，上报各区县企业家信息。表格内容
如下:

区县名称

企业家姓名

公司名称

所在行业

联系电话

通讯地址



在上报电子信息的同时，需要提供相关证照的复印件(可以为
电子版)。以上内容要求20xx年2月28日前上报。

形成会议纪要篇二

朝阳园业委会于 20xx年4月20日晚在朝阳园会所举行成立大
会。会议首先在电影厅举行，小区约40多位业主参加了会议。

业委会执行主任王洁宣布会议开始。

社区居委会陈书记首先致词,代表街道、社区有关部门对业委
会成立表示祝贺,并对志愿者、物业对本次活动的帮助以及对
全体业主的大力支持表示感谢,并希望本届业委会同物业公司
保持良好的沟通,全心全意地为小区业主服务。

社区居委会梁主任也代表社区居委会发言，期待朝阳园有个
新的气象和面貌。

朝阳园业主大会筹备组组长黄淑琪小姐和筹备组顾问金才良
先生代表筹备组和志愿者发言，向业主和志愿者对业主大会
成功召开所做出的贡献表示感谢，并希望大家一道充分利用
我们建立的平台同物业进行沟通，尽早使朝阳园现存的问题
能得到解决。

业委会的各位委员也向出席会议的业主做了简短发言，表明
了参加业委会的初衷和目标。

执行主任王洁在发言中提出业委会的工作原则要坚持“两多
两少”的方针，即在涉及小区业主利益的问题上，坚持“服
从多数，尊重少数”，在业委会的工作职能上，努力“多做
事，少做主”。同时，也提出了业委会亟待解决的一些问题，
诸如小区物业服务、物业费、小区供暖、安保等问题，希望
争取通过本届业委会的工作能使朝阳园成为北京最宜居的小
区之一。



物业公司的代表在祝贺小区成立业委会的同时，也对今后与
业委会的合作表明了态度和决心。会议上还有业主发言，业
主也对业委会今后的工作提出了希望。成立大会在业主的掌
声与期待中结束。

业委会随后召开了第一次业委会会议。会议应到委员七名，
实到六名。一名因在国外出差请假。

会议讨论的主要议题包括《朝阳园业主委员会工作细则》、
《有关设立朝阳园业委会监督委员会的议题》，以及《朝阳
园业委会近期工作要点》。鉴于业委会各位委员在举行本次
讨论前已经以邮件的方式进行了充分的内部沟通，因此，会
议经过表决同意上述内容。(另见业委会决议案)。

会议还讨论了物业公司紧急提出的关于小区1、2号楼5部电梯
需要进行中修的问题，并从安全角度考虑表决通过了《针对
物业公司紧急提出的关于朝阳园1、2号楼5部电梯需要进行中
修的意见的决议》。

朝阳园业主委员会

20xx年4月20日

形成会议纪要篇三

会议地点:在xx市xx区路号(会议室)

参加会议人员:

1、发起人(或者代理人)、。

2、认股人(或者代理人)、。

备注:也可再补充说明会议通知情况及出席本次创立大会的发



起人、认股人(及其代理人)共××名(其中代理人××名)，
代表公司股份××万股，占全部股份总额的××%，本次创立
大会的举行符合法定要求。

会议议题:协商表决本股份有限公司事宜。

会议由发起人(或全体与会人员)选举×××作为创立大会的
主持人。主持人宣布大会开始，并宣读了会议议程。会议依
次讨论并(一致)通过了如下决议:

一、审议通过了发起人关于公司筹办情况的报告

发起人代表×××向大会作了公司筹办情况的报告，经与会
人员审议，大会通过了该筹办情况的报告。其中，××名赞
成，代表股份××万股;××名反对，代表股份×万股;××
名弃权，代表股份×万股。(或者经全体与会人员表决，一致
同意通过该筹办报告。)

二、表决通过公司章程

发起人代表×××向与会人员介绍了公司章程的起草经过和
主要内容，经与会人员认真讨论，一致表决通过该公司章
程(或者:与会人员提议将章程第____条________修改
为________后，一致表决通过了该公司章程。或者:经与会人
员的表决，赞成人数符合法定比例，通过了公司章程，其
中××名赞成，代表股份××万股;××名反对，代表股份×
万股;××名弃权，代表股份×万股。)

(公司章程如未获得通过亦应注明表决结果)。

三、选举董事会成员

发起人代表×××向大会介绍了董事候选人名单。经与会人
员讨论后，以无记名投票(或举手)方式选举下列人员为公司



董事:

1、选举为公司董事，任期年。其中，××名赞成，代表股
份××万股;××名反对，代表股份×万股;××名弃权，代
表股份×万股，赞成人数符合法定比例。

2、选举为公司董事，任期年。其中，××名赞成，代表股
份××万股;××名反对，代表股份×万股;××名弃权，代
表股份×万股，赞成人数符合法定比例。

3、选举为公司董事，任期年。其中，××名赞成，代表股
份××万股;××名反对，代表股份×万股;××名弃权，代
表股份×万股，赞成人数符合法定比例。

(注:如上述当选董事的得票率不同应具体注明)

同意上述人员、组成公司第一届董事会。

四、选举监事会成员

发起人代表×××向大会介绍了监事候选人名单。经与会人
员讨论后，以无记名投票(或举手)方式选举下列人员为公司
监事:

1、选举为公司监事，任期三年。其中，××名赞成，代表股
份××万股;××名反对，代表股份×万股;××名弃权，代
表股份×万股，赞成人数符合法定比例。

2、选举为公司监事，任期三年。其中，××名赞成，代表股
份××万股;××名反对，代表股份×万股;××名弃权，代
表股份×万股，赞成人数符合法定比例。

3、选举为公司监事，任期三年。其中，××名赞成，代表股
份××万股;××名反对，代表股份×万股;×名反对，代表



股份×万股;×名弃权，代表股份×万股，赞成人数符合法定
比例。

(注:如上述当选董事的得票率不同应具体注明)

同意上述人员与职工(代表)大会选举产生的职工代表监事共
同组成公司第一届监事会。

五、审核公司设立费用

发起人代表××向大会介绍公司设立费用预算及设立费用计
算书，设立费用预算____元人民币，实际支出____元人民
币(实际支出比预算超出____元人民币)。经与会人员讨论后，
一致同意(或者____票赞成、____票反对、____票弃权，赞成
名额符合法定人数，同意)对实际支出费用____元人民币计入
公司创办费(或者将实际费用____元人民币计入公司创办
费，____元人民币由发起人自负)，在公司成立后____月内如
数偿还。

六、审核发起人非货币出资情况

发起人代表××向大会介绍了发起人非货币出资情况，非货
币出资者____名，出资标的为实物(或者知识产权、土地使用
权)，折价为____元人民币，折合普通股____股。与会人员经
讨论，一致同意(或者____票同意、____票反对、____票弃权，
赞成名额符合法定人数，通过了)上述非货币出资事项(或者
有____票不同意上述折价，认为折价应为____元人民币，差
价由发起人连带补足)。

形成会议纪要篇四

朝阳园业委会于2008年4月20日晚在朝阳园会所举行成立大会。
会议首先在电影厅举行，小区约40多位业主参加了会议。



业委会执行主任王洁宣布会议开始。

社区居委会陈书记首先致词,代表街道、社区有关部门对业委
会成立表示祝贺,并对志愿者、物业对本次活动的帮助以及对
全体业主的大力支持表示感谢,并希望本届业委会同物业公司
保持良好的沟通,全心全意地为小区业主服务。

社区居委会梁主任也代表社区居委会发言，期待朝阳园有个
新的气象和面貌。

朝阳园业主大会筹备组组长黄淑琪小姐和筹备组顾问金才良
先生代表筹备组和志愿者发言，向业主和志愿者对业主大会
成功召开所做出的贡献表示感谢，并希望大家一道充分利用
我们建立的平台同物业进行沟通，尽早使朝阳园现存的问题
能得到解决。

业委会的各位委员也向出席会议的业主做了简短发言，表明
了参加业委会的初衷和目标。

执行主任王洁在发言中提出业委会的工作原则要坚持“两多
两少”的方针，即在涉及小区业主利益的问题上，坚持“服
从多数，尊重少数”，在业委会的工作职能上，努力“多做
事，少做主”。同时，也提出了业委会亟待解决的一些问题，
诸如小区物业服务、物业费、小区供暖、安保等问题，希望
争取通过本届业委会的工作能使朝阳园成为北京最宜居的小
区之一。

物业公司的代表在祝贺小区成立业委会的同时，也对今后与
业委会的合作表明了态度和决心。会议上还有业主发言，业
主也对业委会今后的工作提出了希望。成立大会在业主的掌
声与期待中结束。

业委会随后召开了第一次业委会会议。会议应到委员七名，
实到六名。一名因在国外出差请假。



会议讨论的主要议题包括《朝阳园业主委员会工作细则》、
《有关设立朝阳园业委会监督委员会的议题》，以及《朝阳
园业委会近期工作要点》。鉴于业委会各位委员在举行本次
讨论前已经以邮件的方式进行了充分的内部沟通，因此，会
议经过表决同意上述内容。(另见业委会决议案)。

会议还讨论了物业公司紧急提出的关于小区1、2号楼5部电梯
需要进行中修的问题，并从安全角度考虑表决通过了《针对
物业公司紧急提出的关于朝阳园1、2号楼5部电梯需要进行中
修的意见的决议》。

朝阳园业主委员会

2008年4月20日

形成会议纪要篇五

公司设立是指公司设立人依照法定的条件和程序，为组建公
司并取得法人资格而必须采取和完成的法律行为。下文是关
于公司成立的会议纪要范文 ，欢迎阅读!

会议时间：______年____月____日上午9：30—11：30

出席人员：a公司、b公司、c公司、d公司、e公司五家企业及其授
权代表。

列席人员：

主持人：__________

会议内容：

1.主持人宣布会议开始并报告出席会议人数;



3.各发起人分别推荐股份公司董事候选人;

4.各发起人分别推荐股份公司监事候选人;

5.选举产生股份公司董事并组成首届董事会;

6.选举产生股份公司监事并组成首届监事会;

7.通过股份公司董事、监事的报酬事项;

8.通过股份公司《章程》;

9.通过股份公司《股东大会议事规则》;

10.授权股份公司董事会办理与股份公司发起设立有关的其他
一切事宜;

11.签署股份公司创立大会决议。

与会发起人及其授权代表签字：

a公司(公章)b公司(公章)

授权代表：______________授权代表：______________

日期：______________日期：______________

c公司(公章)d公司(公章)

授权代表：______________授权代表：______________

日期：______________日期：______________

重庆市谢氏文化研究会各区县分会(宗亲联谊会):



应重庆市谢氏文化研究会第二届第二次会议关于尽快成立重
庆谢氏企业家联谊会的要求，在重庆市谢氏文化研究会常务
副会长谢邦先的召集下，于20xx年12月8号在重庆市永川区银
坤集团会议室召开重庆谢氏企业家联谊会筹备会的预备会议。
参会人员有:谢纯质、谢合义、谢邦先、谢世远、谢超、谢桂
凡、谢方才、谢家田、谢应昌、谢应洪、谢应安、谢祥兴、
谢祥华、谢家友、谢应均、谢小梅共计16人。会议主要内容
是研究成立重庆谢氏企业家联谊会，目的是整合重庆市各区
县的企业家资源，发起成立“重庆谢氏集团有限公司”，以
经济实体的方式运作，其产生的效益作为重庆市谢氏文化研
究的活动经费和投资人的部分收益。以此促进重庆谢氏宗亲
联谊工作的顺利开展，增强谢氏家族的向心力和亲和力。

一是参会人员进行了十分热烈的讨论，个个都为这次筹备工
作献计献策，谢应昌宗亲在会上作了会议中心发言，谈了成
立集团的重要性和必要性，谈了个人的认识和今后的打算，
参会人员一致赞同成立集团公司。

二是明确了筹备组招集人:由重庆市谢氏文化研究会常务副会
长谢邦先负责招集联络。

筹备组组长:谢应昌(重庆市银坤集团董事长)

筹备副组长:谢家田(重庆旭日集团董事长)、谢方才(重庆市
荣昌大松树煤业有限公司董事长)。

三是明确了“重庆谢氏集团有限公司”第一次筹备会在20xx
年春季于重庆市区召开，会议经费由谢应昌、谢家田和谢方
才三位企业董事长承担。

四是重庆谢氏企业家应具备的条件:

2、有一定经济实力，热心谢氏宗亲事业;



3、愿意为谢氏文化研究和宗亲事业做奉献。

本次筹备会议的精神就是要集中重庆市各区县的谢氏企业家，
以企业化运作的方式，为重庆谢氏经济发展、文化繁荣、家
族振兴提供支持与帮助，为重庆谢氏的宗亲联络、协调发展
提供一个高效的合作平台。

根据会议纪要精神，由秘书处整理了企业家信息收集表单。
请各分会遵照相关要求，上报各区县企业家信息。表格内容
如下:

区县名称

企业家姓名

公司名称

所在行业

联系电话

通讯地址

在上报电子信息的同时，需要提供相关证照的复印件(可以为
电子版)。以上内容要求20xx年2月28日前上报。

联系人:谢邦先电话:

谢超电话:(传真)

电子邮箱:

邮寄地址:重庆市九龙坡区石桥铺石杨路17号77-1it微企孵化
园a-104



邮政编码:400039

重庆谢氏文化研究会秘书处

重庆市谢氏集团有限公司筹备组20xx年一月十日

主题词:谢氏集团筹备通知

抄送:巴蜀谢氏研究中心、四川省谢氏文化研究会

重庆市谢氏文化研究会秘书处20xx年1月10日印

(共印50份)

时间:20xx年9月27日~20xx年9月29日

地点:陕西南路122号福晋大厦401室多功能厅、moon广场

与会人员:ms公司全体员工、特邀嘉宾

主持人:陈shuangru

记录员:徐difan

基本情况:27日下午，在福晋大厦多功能厅，ms文化传媒有限
公司成立大会正式开始。由公司新闻发言人陈sr主持，董事
长林xue致开幕词。同时，为庆祝中华人民共和国成立60周年，
ms文化传媒有限公司人事部部长的宓xiaojie对晚上举行的
《moonshine公司成立大会暨庆祝中华人民共和国成立60周年
文艺晚会》作了致词。

宓部长认为未来几年，是ms文化传媒有限公司壮大的关键时
期，我们将团结一致，开拓进取，继续加大招商引资力度，
加速人力资源聚集，实现“世界知名、全国一流”奋斗目标，



将ms建设成为中国乃至世界最重要的文化传媒有限公司。

27日晚上，在moon广场，开幕晚会正式开始。众多明星及特
邀嘉宾为ms公司的成立带来了节目和祝福。他们希望能尽快
与ms合作，并相信，以ms文化传媒有限公司的实力，绝对能
在今后的文化市场中大展宏图。

29日下午，在福晋大厦多功能厅，ms公司成立大会闭幕。由
陈sr主持，公司宣传部部长张jiani致闭幕词。张部长总结了
本次成立大会的各项活动，认为此次大会突出了时代特征，
符合公司实际情况，是今后一段时期内指导工作的纲领性内
容。大会必将进一步激励全体员工立足本职，勤奋学习，扎
实工作，锐意进取，开拓创新，为集团发展贡献自己的一份
力量。最后张部长对公司未来做出了期望，并对与会人员、
各位明星及特邀嘉宾表示了衷心的感谢。

29日晚上，在moon广场，公司举行了闭幕酒会。酒会前，特
邀嘉宾日本组合aaa献来了精彩演出，并对ms文化传媒公司
开拓国外市场表示了期望。

ms文化传媒有限公司创意研发部部长徐df

20xx年9月29日


